

JA、みよし市果樹組合、みよし市、名古屋グランパス連携企画
名古屋グランパスエイトに「みよしの梨」を贈呈



JAあいち豊田（石川尚人代表理事組合長）は、みよし市果樹組合、みよし市、名古屋グランパスエイトと連携し、梨、ブドウ、柿をはじめとした、同市の特産品をPRし、地域農業の活性化や地産地消を促進するため、四位一体で企画を行います。同JAの管内が同チームのホームタウンであることから実現しました。この取り組みは今年で5年目を迎えます。

今年、みよし市果樹組合の竹谷明永組合長が名古屋グランパスエイト小西工己代表取締役社長に、梨「あきづき」5ケース（50玉）

を贈呈します。梨「あきづき」は、大玉で糖度が高く、酸味が少ない人気品種で、シャリシャリとした梨特有の食感が楽しめる人気の高い品種です。

また、同市で栽培する果実の総称を「甘みよし」として、産地のブランド化にも力を入れています。



△昨年度は柿を贈呈しました

取 材 概 要

日 時：令和3年9月9日（木）午前10：00（9：45受付開始）

場 所：トヨタスポーツセンター（豊田市保見町井ノ向57-230）

内 容：みよし市果樹組合の竹谷明永組合長が、名古屋グランパスエイト小西工己代表取締役社長に、梨「あきづき」5ケース（50玉）を贈呈します。

※取材していただける際は、下記連絡先までご連絡ください事前の取材申し込みが必要となりますので、取材希望の場合は9月7日（火）までに下記にご連絡ください。

お問い合わせ先 住 所：みよし市三好町小坂50

T E L：0561-32-8015 F A X：0561-34-4189

担 当：みよし市役所産業課 兼光祥希